

# PELITA

## Upacara HUT KORPRI Ke-51, Rutan Praya Ikuti Secara Virtual

Syafruddin Adi - [LOMBOKTENGAH.PELITA.WEB.ID](http://LOMBOKTENGAH.PELITA.WEB.ID)

Nov 30, 2022 - 21:27



Lombok Tengah NTB - Rutan Kelas IIB Praya Kanwil Kemenkumhan NTB mengikuti upacara peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) Korps Pegawai Republik Indonesia (KORPRI) Ke-51 Tahun di ruang Aula Rutan Praya secara Virtual, Selasa(29/11). Secara nasional kegiatan ini sendiri terpusat di Jakarta.

Kegiatan ini dihadiri oleh Kepala Rutan Praya, Jumasih beserta pejabat struktural dan para pegawai Rutan Praya.

Peringatan HUT KORPRI Ke-51 mengambil tema "KORPRI Melayani, Berkontribusi dan Berinovasi Untuk Negeri". Dengan harapan para anggota KORPRI tetap bersemangat dalam bekerja melayani kepentingan publik, sebagai upaya dalam menjaga, mempertahankan dan memelihara serta mengembangkan jiwa Korsa dan semangat persatuan dan kesatuan bangsa.

Peringatan dilaksanakan secara sederhana namun khidmat serta menjadikan momentum ini untuk tetap meningkatkan kinerja pelayanan Aparatur Sipil Negara sebagai anggota KORPRI di semua tingkat kepengurusan menuju Kebiasaan Baru.

Upacara diawali dengan menyanyikan lagu Indonesia Raya dan Mars KORPRI serta membacakan Panca Prasetya oleh seluruh peserta upacara faktual maupun virtual kemudian dilanjutkan dengan doa bersama lintas agama yang dipimpin oleh rohaniawan 6 agama yang ada di Indonesia yaitu Islam, Kristen Katholik, Kristen Protestan, Hindu, Budha dan Konghucu.

Ketua umum Dewan Pengurus KORPRI Nasional, Zudan Arif Fakrullah dalam sambutannya mengatakan pada usia yang mencapai setengah abad ini, KORPRI harus tetap menjaga orbitnya agar marwah seluruh anggota dan pengurusnya tetap terjaga. Sebab, KORPRI merupakan satu-satunya organisasi kedinasan bagi para ASN.

Zudan juga meminta seluruh pengurus KORPRI harus menjadi pionir untuk mewujudkan pemerintahan digital, yakni sebuah pemerintahan yang berbasis teknologi dan terhubung atau terintegrasi satu dengan yang lain.(Adb)